

《過労運転の防止》

～気のゆるみ 事故は一瞬、命はひとつ～

- 疲れが出る前に、こまめな休憩をとりましょう
- 疲れがたまりやすい、無謀な運転は、厳禁
- 熱中症予防のため、『水分』と、『適度な塩分』を補給しましょう

午後5時 小樽 国道5号

国道沿いのコンビニに、右折で入ろうとしたか？

右折の軽乗用車と対向直進の軽乗用車と接触

さらに、後続の軽乗用車と正面衝突

車3台絡む事故 男性3人搬送

2021/7/31(土) 13:23

30日午後5時半ごろ、小樽市桜2丁目の国道5号で、軽自動車が右折しようとしたところ対向車線を走ってきた赤い軽乗用車と接触し、さらに後ろを走ってきた軽乗用車と正面衝突しました。この事故で1人が一時意識もうろうとなり、2人が首や胸などの痛みを訴えて病院に運ばれました。3人とも命に別状はない。

夜8時 信号機のない交差点

タクシーと乗用車が出会い頭に衝突

乗用車側に、「一時停止」の標識

タクシーの乗客1人が骨折の重傷、5人軽傷

◇「一時停止」…ただ止まれば良いのではなくて、「安全確認」◇

◇タイヤが止まって、はじめて「一時停止」◇

2027/7/31(土) 14:56

30日午後8時ごろ、北海道沼田町北1条5丁目の信号機のない交差点で、タクシーと乗用車が出会い頭に衝突しました。この事故で、タクシーに乗っていた70代から80代の男女4人と乗用車に乗っていた20代の女性2人のあわせて6人が病院に搬送され、タクシーの乗客1人が骨折の重傷、ほか5人が軽傷です。警察によりますと、現場は信号機のない交差点で、乗用車側の道路に一時停止の標識があったということです。

午後4時 男子中学生、ひき逃げ疑い

トラック運転手の男逮捕 救護せず立ち去る

目撃者や防犯カメラの映像から男の車を特定

2021/7/31(土) 10:52

30日午後4時20分ごろ、兵庫県の市道で乗用車を運転中、道路を横断しようとしていた近くの男子中学生(12)をはね、救護せずに立ち去った疑いで、トラック運転手の男性(58)が、自動車運転処罰法違反(過失傷害)と道交法違反(ひき逃げ)の疑いで逮捕されました。中学生は右手首を骨折する重傷。目撃者や防犯カメラの映像から男の車を特定したという。